



河小だより



四日市市立河原田小学校
学校通信 第10号
令和5年 5月31日(水)
文責 校長 鳥居 純樹

新年度が始まり2か月が経ちました。1年生もすっかり学校に慣れてきた様子で元気に登校してくれています。2か月经ち子どもたちの関係性も親密になり、うれしい反面トラブルもあります。その時々で指導しながらより良い関係性になっていくように取り組んでいきたいと思えます。子どもたちの様子で心配事などがありましたら、ご相談いただきますようお願いします。

図書館まつりについて

6月5日(月)～9日(金)の期間、図書館まつりを実施します。この期間朝の学習の時間や家庭学習で本を読むことで、読書に親しみをもってもらうことを目的に取り組みます。

今年度は、図書ボランティア「ぶっくん」さんに6月から毎月1回の読み聞かせを計画しています。また担任以外の教員による読み聞かせをしたり、図書委員会からおすすめの本を紹介したりします。家庭学習でも夕読に取り組んでいただきます。お忙しいとは思いますが、ご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。夕読期間中は、テレビやスマホ、ゲームなどの機器の使用を控えていただき、子どもたちの興味を広げるような本をいっしょに読んでいただきますようお願いいたします。

これらの取り組みを通して子どもたちが活字に親しみ、知識を広げる機会となるよう今年度は昨年度よりも図書館まつりの回数を増やしていく計画です。

全国学力状況調査やみえスタディなどの問題は、子どもたちが今後経験する高校や大学入試のように読み解く問題が多く出題されています。計算はできても式が立てられなければ答えを導くことはできません。小さいうちから本に親しみ文字を読み情景を理解できるように読書に取り組んでほしいと思います。読書週間中だけでなく、子どもたちが時間をかけて読むことができるような本を準備していただくと幸いです。よろしくお願いいたします。

教科書展示会



小学校で使用している教科用図書が来年度改訂されます。その教科用図書の採択に係り総合会館6F図書室と市内の小学校で展示されます。

市内の小学校は移動展示となっていて、本校でも下記の期間来年度の教科書を展示しています。ご興味がある方は来校していただき、次年度以降の教科書見本をご覧ください。

【法定展示】四日市市総合会館6F 図書室

期間：6月16日(金)～29日(木)

時間：9:00～17:00(平日) 9:00～15:00(土・日曜日)

【移動展示】河原田小学校会議室

期間：6月6日(火)～9日(金)

時間：9:00～16:30



昨年度の様子



緊急引き渡し訓練

5月29日(月)13:10四日市市に大雨特別警報が発表されたという想定で緊急引き渡し訓練を実施しました。保護者の皆さんは、ご多用中にもかかわらず、H&Sの通知後、各教室まで子どもたちを迎えに来ていただきました。

今年度は学校への車での進入を左折のみにしました。迂回をしていただき、協力していただいた方も多くいることと思います。しかし、昨年度は北方面が本校への右折での進入のために大渋滞を引き起こしてしまったことがあり、通行中の方に少しでも迷惑をかけないように制限をさせていただきました。保護者の皆さま方のご協力のおかげで、スムーズに引き渡し訓練を実施することができました。

これからの季節台風や梅雨の時期となります。地球温暖化等の影響で予想以上の雨が降ることで、災害等も起きやすくなっています。災害時に子どもたちの安全を守ることが学校の第一の使命となります。子どもたちの安全を守り、保護者に引き渡せるように今回の訓練からより改善して引き渡す方法を考えていきたいと考えています。お気づきの点がありましたら、担任までお知らせください。



租税教室

四日市市税務署の方にお越しいただき、6年生で「租税教室」を行いました。社会科では政治や行政の働きについて学習しています。子どもたちも日本国憲法を学習し、国民の義務についても学習しました。国民の義務の一つに「納税」があります。働いて所得税を納めるだけでなく、子どもたちも買い物の際に消費税を国に納めています。租税教室では、税金がなくなるとどうなるのかというDVDを見ました。税金は道路の整備や学校などの施設整備など私たちの生活にかかわっていることがわかりました。

子どもたちには、将来仕事に就いて国に税金を納められる人になってもらいたいと思います。



ゴミ収集車が来ました！

25日(木)4年生のゴミの学習の一環として市の生活環境課の方に来ていただき、ゴミの分類や減らすためにできることについて教えていただきました。

また子どもたちが家庭から持ってきたゴミをゴミ収集車に入れる体験もさせていただきました。生活環境課の方は、ゴミを集めて収集車に入れるとき、巻き込まれないように夏でも長袖長ズボン、長靴、手袋を着用して仕事をしていると話をしていただきました。みんなのために毎日危険な仕事をしていただいていることがわかりました。少しでもゴミを減らして地球環境をよくするためにみんなもできる、リサイクル、リユースに心がけてほしいと思います。

